

Colegio San Luis

BOLETIN INFORMATIVO NOVIEMBRE 2020





BOLETIN INFORMATIVO

Colegio San Luis

Queridos padres de familia, alumnos y maestros:

El mes de Noviembre nos sorprende iniciando con el Día de muertos.

Realizar catrinas, comer pan de muertos y realizar un altar de muertos como el que se encuentra a la entrada de nuestro querido Colegio San Luis son tradiciones de la cultura de nuestro país México.

Sin embargo es importante dedicarle una semblanza a esta palabra llena de significado y que no siempre sabemos afrontar; LA MUERTE.

LA MUERTE ES UN PROCESO NATURAL

Sabes que es la muerte?

Que piensas cuando sabes que murió alguien?

Ha muerto alguien cercano a ti a quien tú amabas?

Te pusiste muy triste? Porqué?

La tristeza es natural cuando ha muerto un ser querido; simplemente porque te duele, lo extrañas y porque sabes que no lo volverás a ver, a hablar con él, o a abrazarlo...

También se vale pasar por un proceso de negación o enojo, los cuáles van dentro del proceso del duelo, hasta que llegas a aceptar la realidad.

Pero hay algo importante que debes saber, las personas que se van no mueren para siempre, se quedan en el corazón y hay que ser pacientes para sanar ese dolor con el tiempo y con fe y después quedarán en nuestro corazón recuerdos muy bonitos que vivimos con esa persona.

CONTINUACIÓN...

Si necesitas llorar porque te acuerdas de esa persona y la quieres ver o te hace falta, llora ... porque limpia el alma y descansas.

Si hay algo por lo cual quisieras pedirle perdón y no lo pudiste hacer en vida date la oportunidad de hacerlo y sana tu corazón.

Pero lo más importante es saber que nuestros seres queridos que se van de este mundo están mejor que nosotros, y están felices, porque están con Dios.

Están en el cielo, donde la vida es eterna, en el cielo siempre estarán felices, y no sufrirán ... y eso nos debe poner felices a todos.

La muerte es algo natural.. así como un día nacemos un día vamos a morir, y no hay porque tener miedo.

Quizá nuestra cultura o nuestras creencias nos han hecho perder el verdadero sentido y significado de la muerte.

Dios es el dueño de nuestra vida y Él sabrá en qué momento nos ha de llamar, por lo pronto te toca vivir plenamente, reír más y quejarte menos, descubrir tus talentos y ponerlos al servicio de los demás, demostrar tu cariño a tus amigos y familia, y tener la mejor actitud ante lo que te toca vivir cada día. Ser AGRADECIDO es primordial.

En pocas palabras ocúpate del BUEN VIVIR para que llegues preparado al BIEN MORIR.

Recuerda que los hijos imitan las actitudes de sus padres. Así pues, valdría la pena recordar cual fue en tu historia la primera experiencia cercana con la muerte, y cómo ahora con conocimientos y madurez puedes cambiar tu postura ante la muerte y transmitirlo a tus hijos.

**Saludos Afectuosos:
MCF Rosario Murra de Salas
Directora académica**





BOLETIN INFORMATIVO

Colegio San Luis

Música: Antonio Lucio Vivaldi



Antonio Lucio Vivaldi nació el 4 de marzo de 1678 en Venecia, entonces capital de la República de Venecia. Estuvo en peligro de muerte cuando nació. Antonio tuvo cinco hermanos: Margarita Gabriela, Cecilia Maria, Bonaventura Tomaso, Zanetta Anna y Francesco Gaetano.

Giovanni Battista enseñó a Antonio a tocar el violín y luego recorrió Venecia tocando el violín con su hijo. Probablemente aprendió a tocar el instrumento a una edad temprana, dado el amplio conocimiento musical que había adquirido a la edad de veinticuatro años, cuando comenzó a trabajar en el Ospedale della Pietà. Compuso unas 770 obras, entre las cuales se cuentan más de 400 conciertos y cerca de 46 óperas. Es especialmente conocido, a nivel popular, por ser el autor de la serie de conciertos para violín y orquesta **Las cuatro estaciones**.

También es probable que Vivaldi fuera a Viena para escenificar óperas, especialmente porque residió cerca del Kärntnertor theater. Poco después de su llegada a la ciudad, Carlos VI falleció, lo que le hizo perder cualquier protección imperial o una fuente de ingresos regular. Al poco, Vivaldi empobreció y murió de una «infección interna» durante la noche del 27 al 28 de julio de 1741, a la edad de 63 años. El 28 de julio fue enterrado en una tumba sencilla del cementerio que era propiedad de un hospital público, cerca de la iglesia de San Carlos Borromeo. Su funeral tuvo lugar en la catedral de San Esteban.

Lunes 02

Día Inhábil

Martes 03 al viernes 06

Clases en línea



Esta semana seguiremos con las clases en línea en todos los niveles, siguiendo las indicaciones del sistema de salud por el alza que estamos viviendo nuevamente con la pandemia.

Sigamos cuidándonos entre todos como comunidad.

Martes 03

Entrevistas con Padres de familia Preescolar y Primaria



Se llevarán a cabo virtualmente, en el área de preescolar se llevaran a cabo del 03 al 13 de nov. en los horarios que les pasarán los coordinadores de cada sección. En el caso de primaria se llevarán a cabo del 03 al 30 de nov., las coordinadoras les pasaran la programación por grados.

Favor de estar atentos al horario que les corresponde y no extenderse del tiempo programado.

Jueves 05

Rosario Misionero



Rezar es comunicarte con Dios y derramar tu cariño sobre los que mas quieres y sentir los mismo por los que rezan por ti.

El Rosario Misionero intercede en las necesidad de todos los continentes.

Quedan cordialmente invitados para que se conecten en nuestra pagina de Facebook de Colegio San Luis en punto de las 9:30 a.m.

Martes 10

Taller de Papás virtual



Ante las situaciones estresantes que vivimos por la pandemia, nos hemos visto en la necesidad de alterar nuestras rutinas familiares, laborales, escolares, de recreación.

Cecy Martínez impartirá un taller de manejo de ansiedad y estrés para papás y mamás con la finalidad de obtener recursos psicológicos para hacer frente a esta situación de vida.

Dará inicio en punto de las 7 p.m., acercándose la fecha les proporcionarán el link.

Miércoles 11 y jueves 12

Taller Socioemociónate



Dar educación emocional a un niño, es enseñarle a enfrentarse a los problemas que se presentan a lo largo de su vida de una manera adecuada. Lo que va a tener beneficios no solo en la infancia sino también en la edad adulta, adquiriendo herramientas imprescindibles para vivir en sociedad.

Por lo tanto hemos preparado este taller sobre “ las emociones” con la participación de Cecy Mtz. que es experta en el área y podamos ver los frutos con nuestros alumnos.

Viernes 13

Juego de la Oca



Los alumnos de secundaria tendrán una actividad recreativa en la cual, se hace remembranza de aquel popular juego español, el objetivo es que los alumnos desempeñen pruebas físicas y de habilidad mental fomentando el trabajo en equipo.

Lunes 16

Día Inhábil



Martes 17

Entrevistas Padres de familia nivel Secundaria



Se llevarán a cabo virtualmente, del martes 17 al viernes 27 de nov., Mr. Enrique y Miss Mirna les pasaran oportunamente la programación por grados.

Favor de estar atentos al horario que les corresponde y no extenderse del tiempo programado.

Miércoles 18

Taller de ansiedad alumnos Secundaria



El distanciamiento social, el cierre de las escuelas y estar la mayor parte del tiempo en casa para prevenir los contagios por COVID 19 ha afectado a nuestros adolescentes.

Es natural que el estrés y la ansiedad se hayan presentado en algún momento. Con la finalidad de que nuestros queridos alumnos comprendan mejor la situación que están viviendo, generamos un espacio para que se expresen y reciban herramientas para manejar sus emociones de la mejor manera.

Domingo 29

Family Games



Con el propósito de generar una sana convivencia padres e hijos, llevaremos a cabo nuestra tradicional convivencia con todas las familias de nuestra comunidad cuidando todas las medidas de seguridad, se realizara en el Bosque Urbano (Las Et-nias), quedan pendientes los horarios tanto para preescolar como para primaria, la intención es programarlos escalonados para poder respetar la sana distancia.

Esperamos contar con su presencia!!

Lunes 30

GUÍAS DE ESTUDIO

DESCARGALAS
AQUÍ 

Guías exámenes

Este día los coordinadores de todos los niveles, subirán las guías para los exámenes que se aplicarán en el mes de diciembre.

Favor de estar atentos de Plataforma.

Promoción e Imagen



Les recordamos darle Like a las publicaciones que subimos por Facebook e Instagram.

Comunidad San Luis Torreon

@colegiosanluistorreon

De igual forma les pedimos estar pendientes de Plataforma y boletín mensual, para que estén bien informados.